



TRES EN RAYA



ANDER CEPAS

Jugador de tenis de mesa

En sus primeros Juegos Paralímpicos, el tenista de mesa guipuzcoano, de 20 años, se clasificó para las semifinales y de esta forma se aseguró una medalla ya que en esta competición se reparten cuatro preseas, dos de ellas de bronce. Mucho mérito.



JOSÉ LUIS ESCRIVÁ

Ministro español para la Transformación Digital

La decisión de Sánchez de nombrar al ministro Escrivá para dirigir el Banco de España es legítima, pero rompe con la tradición de consensuar el cargo con la oposición y, de ultimarse, situaría también al supervisor bancario en el centro de la pugna política española.



MITXEL LAKUNTZA

Secretario general de ELA

ELA ha decidido ser el único agente ausente de la reunión para un pacto de país sobre Osakidetza, y lo que puede ser parte de la estrategia sindical de confrontación difícilmente responderá al interés de la sociedad vasca por reformar y mejorar el sistema público de salud.